
 

 

СПбГУ 

 

ПРОТОКОЛ 
совещания директора Медицинского института СПбГУ с обучающимися – детьми 

участников специальной военной операции 

 

 
от 09 октября 2024         № 43/12-02-37 

 

Председательствующий — А. М. Сарана, директор Медицинского института СПбГУ 

 

Секретарь – Д.Д. Абрамова, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 

руководителей учебно-научных подразделений, Организационное управление, Ректорат 

СПбГУ 

 

Присутствовали: 

Обучающийся 1 курса по направлению «Лечебное дело»   И. А. Александров 

Заместитель начальника Учебного управления по направлениям 

медицина, медицинские технологии, стоматология и юриспруденция 

 

   В. А. Василевская 

Обучающаяся 1 курса по направлению «Стоматология» А. Д. Воробьева 

Заместитель начальника Управления начальника с молодежью по 

направлениям медицина, медицинские технологии, стоматология и 

юриспруденция 

 

 

Н. В. Савчатова 

Начальник Учебного отдела по направлению Медицина  

О. М. Мерзлякова 

Обучающаяся 1 курса по направлению «Стоматология» А. И. Юдина 

 

1. О наличии проблем, связанных с организацией учебного процесса 

 

____________________________________________________________________________ 
 

 

1. О наличии проблем, связанных с организацией учебного процесса 

 

И. А. Александров, А. Д. Воробьева, О.М. Мерзлякова, А.М. Сарана, А. И. Юдина 

 

Директор Медицинского института СПбГУ поинтересовался у обучающихся о наличии 

проблем, связанных с организацией учебного процесса, о проблемах связанных с 

проживанием в общежитии. Обучающиеся сообщили, что проблем с обучением нет. 

Участники совещания рассказали, что большое количество времени тратиться на дорогу 

(около двух часов в одну сторону), так как занятия по химии находятся в г. Петергоф, спросили 

о возможности переселения в общежитие по адресу: г. Санкт-Петербург, ул. 

Кораблестроителей д. 20. А. М. Сарана сообщил, что порядок предоставления мест в 

общежитиях Университета определен Положением о предоставлении обучающимся мест в 

общежитиях СПбГУ, которое утверждается приказом проректора на каждый учебный год. 

Обучающиеся проинформировали, что в общежитии холодная вода льется из горячих труб, а 

также wi-fi точки доступа не работают несмотря на то, что установлены роутеры за 

собственные деньги и ежемесячно взимается абонентская оплата, при этом качественного 

интернета нет, и как следствие нет возможности использовать электронные ресурсы СПбГУ. 

Директор пообещал взять под контроль жалобы обучающихся. 



 

 

Заместитель начальника Управления начальника с молодежью по направлениям 

медицина, медицинские технологии, стоматология и юриспруденция Н. В. Савчатова 

рассказала обучающимся о возможных мерах социальной и психологической поддержки. 

 

Председательствующий       А. М. Сарана 

Секретарь         Д. Д. Абрамова 


